Turnfest Weiningen 4-5 Juli 2015 Aktiv- und Damenriege

Am 4 Juli in der früh trafen sich die Aktivriege und die Damenriege am Bahnhof zur gemeinsamen Anreise ans Turnfest in Weiningen.

Mit Zug und Bus kamen wir um 8 Uhr auf dem Überschaubaren Wettkampfplatz an. Schon dort waren die Temperaturen hitzig. Wir entschieden uns die Zelte direkt aufzustellen, somit konnten wir das Aufwärmen für den Wettkampf sparen.

Um 09:30 ging der Wettkampf endlich los. Die Kugel mussten von 8 Teilnehmern möglichst weit gestossen werden. Nachdem alle ihre drei Kugel in die Weite befördert haben ging der Wettkampf schon weiter. 4 Turner und Turnerinnen durften sich im Weitsprung messen lassen. 4 Weitere Turner konnten Ihren Schleuderball möglichst weit ins Feld hinaus schleudern. Schlag auf Schlag ging es weiter und nun Starteten auch die Damenriege in Wettkampf. Während die Aktivriege die Pendelstafette in der Wiese machten durften die Damen den neuen Fachtest messen lassen. Dank der super Unterstützung von den Läufern die bereits fertig waren konnten die Damen in ihrem letzten Spiel die Höchstnote von 10 erreichen.

Der Wettkampf war für Horgen um 12.30 bereits beendet. Nach einer kühlen Dusche in der Sprinkleranlage oder einem kühlen Bier. Der Nachmittag wurde individuell angegangen. Zum gemeinsamen Abendessen versammelten sich alle wieder bei den Zelten. Danach wurde gefestet bis in die Morgenstunden.

Der Tag begann wegen der grossen Hitze relativ früh. Gemeinsam wurden die Zelte abgebrochen und gemeinsam Entschieden den Heimweg anzutreten. Um 12.00 Uhr waren alle wieder zurück in Horgen. Die einten machten sich direkt auf den Heimweg, die andern wagten die Abkühlung in der Badi Seerose.

Es war ein gelungenes, tolles Turnfest.

Wir möchten uns bei unseren Leitern für die ganze Organisation bedanken, sowie bei Simi die sich als Kampfrichterin zur Verfügung gestellt hatte.

Bis nächstes Jahr am AZO-Turnfest in Wetzikon!